
町議会からの提案と対応状況（令和２年１２月定例会） 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

一般質問     

飯田議員 害獣捕獲検知装置を導入し、被害対策

を強化されたい。 

導入について、前向きに検討する。 答弁のとおりです。 産業振興課 

高齢者の熱中症対策のため、新年度予

算による対応を検討されたい。 

民生委員等から意見を聞き、効果

的な対策を検討する。 

答弁のとおりです。 福祉課 

油本議員 大誠体育館等に火災報知器を設置さ

れたい。 

設置について、前向きに検討する。 施設状況を確認し、検討します。 生涯学習課 

斉尾議員 駅から図書館に向けた防犯カメラを

設置されたい。 

警察等の意見を聞き、検討する。 当該箇所へのカメラの設置は、「優先しない」と

の結論になりました。 

総務課 

スイカヘルパーの導入について 集落支援員制度の活用を検討す

る。 

県の産地主体型就農支援モデル確立事業ととも

に、集落支援員制度などの活用について、大栄西

瓜生産協議会やＪＡ、県と連携して協議を行う。

県説明：11/19協議：12/18、1/18、1/22、1/25 

産業振興課 

秋山議員 決算の公表において、借金と貯金を同

じグラフで表示してほしい。 

検討する。 提案のとおり、次回から同じグラフで表示しま

す。 

企画財政課 

企業会計の収益的収支、資本的収支は

わかりにくい。わかりやすい表示を。 

検討する。 答弁のとおりです。 企画財政課 

セグメント分析の手法を取り入れら

れたい。 

検討する。 答弁のとおりです。 企画財政課 

青山剛昌ふるさと館の企業会計化を。 検討する。 答弁のとおり、施設の再整備を行う場合には、公

営企業会計への移行について検討が必要である

と考えています。 

観光交流課 

議案質疑     

井上議員 消防車搭載の AED購入費は高額。安価

なものを購入すべき。 

必要最小限の機能とし、安価なも

のを検討する。 

必要最小限の機能を持つ AEDとしました。 総務課 

 町消防車への搭載も必要ではないか。 消防団等の意見を聞き、検討する。 消防団は、「消防車と多機能車は目的が異なるた

め搭載は不要」という意見でした。 

総務課 

 


